¿POR QUÉ NECESITAS UN MENTOR DE REINO?

Un Mentor es un guía no un jerarca

Leemos en Jeremías 3:15 "Y os daré pastores según mi corazón, que os apacienten con ciencia y con inteligencia". Observa el "Principio" corazón de ciencia y corazón de inteligencia espiritual. La palabra "Pastor" es del hebreo "Roéh" de la raíz "Raáh" que es "Cuidar". Tú en el Reino no necesitas a un Pastor que te cuide. Pablo le dice a Timoteo "Cuídate de ti mismo" "Y de la doctrina" (1 Timoteo 4:16).

En El Reino ya no eres ovejas del Rebaño eres Rey del Reino (Apocalipsis 5:10) (Colosenses 1:139 ¿Cuá es la diferencia? Respecto a sus naturalezas: la Oveja es frágil, dependiente, guiada. El Rey es fuerte, autónomo, y guía a otros. Respecto a su rol espiritual: la Oveja es el creyente que necesita continuamente dirección. El Rey es el mentor que guía. Respecto a su necesidad: La Oveja necesita alimento y protección de los lobos feroces. El Rey tiene discernimiento sobre los lobos rapaces. Respecto a Dios: La Oveja necesita continuamente oír la voz de Dios. El Rey tiene la voz de Dios en el Escrito Está y la transmite a otros. Respecto a s8u símbolo: La Oveja es dócil y vulnerable. El Rey es sólido y fuerte. Respecto al peligro latente: La Oveja puede ser presa fácil de los depredadores, puede desviarse. El Rey afirma su poder y se mantiene firme en su identidad eterno espiritual.

Un mentor de Reino: no es un jerarca. El ha entendido que la grandeza en el Reino es el servicio a los santos y fieles en Cristo. No busca poder fama grandeza o popularidad. La gloria de Dios para él es más que suficiente. David fue un pastor anónimo a quién Dios le dio la grandeza de un Reino. Te acompaña en procesos de levantamiento y restauración. No te guía desde un púlpito. Te guía face to face. Te guía a cultivar tu madurez de carácter en Cristo. Te brinda una formación integral y sólida de Reino. Activa tu propósito porque conoce el único propósito que existe en el Reino. Te ayuda a liberar esos bloqueos mentales y emocionales (almáticos). Trabaja en una dinámica grupal. Es tan solo un facilitador. Te edifica. Te confronta. Te consuela. Te ánimo y/o exhorta. Te guía.

1 Corintios 2:13 "Lo cual también hablamos, no con palabras enseñadas por sabiduría humana, sino con las que enseña el Espíritu, acomodando lo espiritual a lo espiritual."

Te da una palabra y/o enseñanza inspirada, no intelectualizada. Conoce sabiduría y revelación que alumbra los ojos del entendimiento (Efesios 1:17,18). El mentor de Reino no rechaza el intelecto, sino que lo subordina al Espíritu. Acomodar lo espiritual a lo espiritual: es decir sabe armonizar internamente el mensaje espiritual que debe ser recibido por un espíritu preparado.

Isaías 2:13: Tus maestros nunca más te serán quitados, sino que tus ojos verán a tus maestros. En tiempos de confusión, Dios promete visibilidad espiritual a través de los guías de Dios que no estarán ocultos.

Un mentor de Reino: Es uno que tiene la visión del Reino, la conciencia del reino y la estructura espiritual y teológica del Reino de Dios. Su ministerio es Reino.

La palabra **mentor** era un personaje de la Odisea griega, fiel amigo de Ulises al que este encomendó la tarea de educar a su hijo, Telémaco. Un mentor es un gran educador. Un mentor es la clave para la productividad cognitiva y espiritual de una persona del Reino. El mentor viene a ser como la luz de la ignorancia. Un mentor es ley de fruto porque produce a través de su educación espiritual un resultado efectivo en aquel con él estudia la palabra del Reino.

Todo fue creado para la productividad. El conocimiento multiplica todo lo que da fruto cognitivo. Todo lo que no esté aumentando está por fuera del propósito de la educación espiritual y cognitiva. Un mentor es un investigador de la verdad. Es un líder informado, formado y conformado para influir en el discípulo de una manera altamente positiva. Es un líder que inspira y no expira. Es un objetivo digno de imitar no de idolatrar. Es quién franca y directamente te dice dónde estás (Punto A < Proceso>) y te abre el sendero a través de procesos educativos para que tú puedas llegar a dónde quieres y necesitas estar (Punto B <éxito>).

Es el piloto del vuelo. Es el maestro formador. Es el compañero de tu recorrido hacia el logro. Es quién te agrega mucho valor. Te suma no te aborta ni te disminuye.

Vale la pena invertir en un buen mentor espiritual de Reino, porque los buenos mentores son fundamentales para el éxito. Es cierto que sólo puedes llegar al éxito; pero llegas más rápido a través de un mentor experto en educación espiritual como cognitiva. Determina tu asignación en la vida. Tú eres asignado a una líder o mentor y otros son asignados a ti también. En la educación de tu asignación es el lugar dónde has de obtener reconocimiento y recompensa-

Al pueblo de Israel le fue asignado un mentor llamado Moisés, después de la muerte de Moisés quién tomó el testigo, dirección o la batuta de la asignación para ese pueblo fue Josué. A los doces discípulos les fue asignado el Señor Jesús. A Elíseo le fue asignado Elías. Y ¿A ti? ¿Quién es tu mentor?

Todo mentor lo afecta a usted de alguna manera. Tu asignación no es a todo el mundo, es a alguien que se te dedique y eduque. Identifica tu asignación. Acepta tu asignado.

¿Cómo puedes descubrir a un mentor calificado? Por su vocación, dedicación, experiencia en los años de administración espiritual, profesionalismo y su convicción de Fe. Un mentor es un constructor de puentes. Un mentor es como el caudal de un río te guía, empuja y lleva a la desembocadura. Un buen mentor es fiel a la gente asignada. Un mentor tiene consejo y dirección.

Hay dos formas de obtener sabiduría en la vida, a través de los errores o a través de los mentores. Los mentores son para gente inteligente y espiritual, ¿De quién tu sigues consejos? ¿De quién recibes liderato? De un Elías surgió un Elíseo. De un Moisés salió un Josué. De un Pablo salió un Timoteo. De doce salieron doce mentores. Un mentor siempre está moldeando tu vida con su tenacidad y ejemplo no significa ser mejor que tú o perfecto, sino un gran aportante a la vida del alumno.

Invierta económicamente en su mentor o mentores. Siembre en su inversión te tiempo y dedicación. Un mentor de Reino no te cobra la palabra. Si consideras que educarte cuesta; prueba con la ignorancia, siempre sale más cara o costosa.

Antes de encontrar un mentor, tienes que hacerte unas preguntas a ti mismo: ¿En qué punto me encuentro? ¿dónde quiero llegar? ¿qué habilidades necesito adquirir? ¿quién tiene ya esa habilidad y me puede ayudar?

¡El mejor negocio! Invertir en la obtención de sabiduría. Pague el precio. Invierta en quién ha de añadirte sabiduría porque te ayudarán a triunfar en la realización de un propósito. La reina de Sabá vino de lejos a sentarse ante la sabiduría un mentor el rey Salomón. Ella lo eligió su mentor para aprender y cuando hubo terminado se fue a su casa con un valor agregado que antes no tenía! Sabiduría! porque ésta se transmite y cuesta.

A sus padres le costó invertir en los mentores o profesores de escuela, de cursos, de colegio y aun universidad para que usted fuera un profesional o un sabio en la ciencia en que se graduó. Hasta para saber manejar una laptop, celular, pc, o computador necesitamos de un mentor o guía.

La satisfacción de tu mentor es verte exitoso en el día de mañana. Tenga un espíritu enseñable y una actitud de aprendiz. Los mentores son maestros de sabiduría de lo que heredar aprendizaje, obtener soporte, pedir consejo o asesoramiento, buscador de soluciones, maestro modelo, oyente, facilitador, expansor de tu visión.

Una vez que hayas definido lo que necesitas, será el momento de buscar al mentor ideal. Este puede ser: ese mentor que le notes las habilidades que quieres adquirir. Alguien que haya ya logrado lo que tú quieres lograr.

¿Cómo contactar a un mentor de Reino? Los encuentra en Somos Reino. Un mentor de Reino no tiene por qué ser alguien rico ni famoso, puede ser alguien como tú que consideres experto en algo que quieres conseguir. Hay mentores más expertos, pero éstos son los más difícil de contactar y de pagar o apoyar.

Es el momento de contactar el mentor. Habla con él, escribe un correo, o concierta una cita. Tendrás que presentarte, definir cuáles son tus objetivos y lo que te

gustaría conseguir. Después habrá que cruzar los dedos, y esperar a que acepte nuestra propuesta.

Algo que es sumamente importante y que debemos tener siempre en cuenta es, que la relación con un mentor no debe ser unidireccional, debemos proporcionar un valor de vuelta al mentor. Como toda relación, no se trata de recibir sin dar nada a cambio, también hay que dar. Ofrece tu ayuda en aquello que el mentor pueda necesitar.

El mentor tendrá sus propios problemas, debilidades, etc. pero siempre hay algo que le puedes ofrecer. Tienes que encontrar la forma de dar valor a esa relación, que tu mentor sienta que merece la pena dedicarte su tiempo. Cuanto mayor intercambio de valor haya entre las dos partes, más se fortalecerá la relación.

Desarrollo de la mentoría: No esperes que el mentor te de todo lo que tiene, se especificó con lo que quieres obtener de él. Planifica una agenda: una vez a la semana, al mes, etc. y prepara las reuniones con antelación para que sean más productivas.

No es necesario que la mentoría sea siempre mediante encuentros con el mentor. Se puede desarrollar a través reuniones vía telefónica o por correo electrónico, sala de conferencias, WhatsApp, redes sociales.

Es bueno ser agradecido. Siempre que puedas, agradece al mentor por su ayuda. Piensa que estás obteniendo información de gran valor de forma casi altruista. Cultiva la relación con tu mentor. A veces nuestro mentor no está disponible o no dispone de tanto tiempo como el que deseamos, ten la virtud de los dioses que es la paciencia.

Llegará un día en que, gracias a tu mentor de Reino, tú serás el experto como él. Cuando llegue ese momento, acuérdate de cómo empezaste, seguro que hay alguien deseando de recibir tus sabios consejos.

Mantén una actitud abierta y flexible. Ora por tu mentor de Reino. Apoya su labor porque en toda labora debe haber fruto. Tú necesitas un mentor. Todo en esta vida necesita de un maestro. Mi auto necesita al mecánico. Mi cuerpo necesita al médico especialista. Ni ignorancia necesita al sabio. Mi estomago necesita a la cocinera. Mi espiritualidad necesita a un mentor de Reino.

*Este documento pertenece a la Universidad Preterista Internacional del Ministerio Somos Reino Dr. Rey Estrada. Prohibida la copia electrónica a menos que usted copie y pegue respetando la esencia y contenido sin añadir ni quitar, ya que el único responsable de presentar defensa del documento es el autor a quién se le consulta. Email:

reyestrada26@gmail.com